



## Se busca el mayor consenso en la reforma judicial: Mier

**IVÁN EVAIR SALDAÑA**

El líder de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, afirmó que el dictamen que preparan sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación llevará el "mayor consenso" posible de las fuerzas legislativas, ya que se perfilan cambios que han surgido en los foros de parlamento abierto celebrados por la Cámara de Diputados.

En un comunicado, el poblano opinó que hay un balance positivo de cinco de los nueve foros denominados Diálogos Nacionales celebrados a la fecha en Ciudad de México, Guadalajara, Toluca, Chiapas y Veracruz, en los que han participado integrantes de varios sectores, como ministros, jueces, académicos, legisladores y sociedad civil.

Entre las principales conclusiones, indicó, hay avances en propuestas como "la necesidad de que la elección sea escalonada y progresiva; garantizar a los actuales jueces, magistrados y ministros que podrán ser postulados por cualquiera de los tres poderes; respeto absoluto a los derechos adquiridos por los más de 50 mil trabajadores, y que la promoción de actuarios y secretarios vía la carrera judicial sea eliminando los criterios ilegales del nepotismo, influentismo y acoso que han señalado los propios trabajadores".

También en la importancia de fortalecer la plena autonomía e independencia de jueces y magistrados ante cualquier otro interés, sea político, económico o partidario.

Reiteró que no van a ceder sobre uno de los propósitos centrales, que es la elección por el voto ciudadano de ministros, magistrados y jueces.